

LES GUERRES COLONIALES

Les Espagnols CUBA Situation critique

Madrid, 16 janvier. — Les nouvelles de Cuba sont mauvaises; l'aviation continue de perdre les rebelles ont envahi tout l'intérieur de la province de Pinar del Rio et occupé les lignes télégraphiques...

Chronique Régionale A la préfecture du Nord

Par arrêté du 7 janvier, M. René Hennequin a été nommé chef de cabinet de M. le préfet de la Seine...

LES GRÈVES A HALLUIN

Une journée de plus à ajouter aux autres sans qu'on ait aucun changement à mentionner dans les faits...

Le retour du deuxième condamné de Lille

Vandekerckve, l'ouvrier qui avait été condamné à la prison pour un vol de 10 francs...

COMINES Un grève vient de se déclarer dans la fabrique de M. Desbrières...

Le maréchal remplacé

Madrid, 16 janvier. — D'après un télégramme publié par le correspondant de la presse espagnole...

Conseil des Ministres

Madrid, 16 janvier. — Les ministres se sont réunis en conseil de cabinet à 10 heures...

Les Italiens en Afrique

Rome, 16 janvier. — Lundi, les Chinois ont attaqué le fort de Malaké...

Terrible drame passionnel

Perpignan, 16 janvier. — Joseph Grog, professeur au collège de Perpignan, âgé de 37 ans...

Chronique locale ROUBAIX

Tramways à vapeur. — Dépôt des marchandises. Bien souvent on se plaint de déplorer la lourdeur qui pèse à la compagnie des chemins de fer...

AVIS

Le Maire de la ville de Roubaix a l'honneur d'informer les habitants que le conseil municipal...

FÊTE A L'ÉLYSÉE

Paris, 16 janvier. — Le dîner offert par M. l'Élysée par M. Félix Faure, au corps diplomatique...

Les travaux de la Chambre

Paris, 16 janvier. — Ces séances après l'absence de M. Brisson qui a été empêché de venir...

Marié, ou des soins empressés lui furent prodigués. On a donc décidé de procéder en volume au domicile de ses parents par l'abbé de Montigny...

UNE ESCADRE ITALIENNE à Nice

Rome, 16 janvier. — M. Crispi, d'accord avec le gouvernement italien, a décidé de profiter de l'occasion qui lui sera fournie par le voyage que fera l'empereur d'Autriche...

Médaille coloniale

La médaille coloniale vient d'être accordée à M. Néri, pour les campagnes de 1894 et 1895...

Combats de coqs

Mardi 24 janvier. — Au Loup, 12 boulevard de Metz, restaurant de Monsieur Babin...

Retour de commissions

M. Néri se sera occupé de commissions à l'Hôtel de Ville, sous la présidence de M. Hasebourg...

Tentative d'incendie d'une ferme

Le quartier de la Poterie est depuis trois jours le théâtre d'une tentative criminelle d'incendie...

Le lendemain matin, la certitude en fut acquise par la découverte qu'on fit, sur le sol de la ferme...

Deux accidents graves au péage de Binet

Hier soir vers six heures, un ouvrier tirant du péage Binet, rue Neuve-de-Roubaix...

Un enfant qui tombe dans l'eau bouillante

Hier soir vers quatre heures, un petit garçon de 3 ans, Paul Roussel, fils de deux ouvriers...

Arrestation d'un esroc

La gendarmerie a procédé, hier après-midi, à la capture de l'individu nommé Louis Breyne...

Un allemand expulsé

Un arrêté d'expulsion vient d'être pris contre un nommé Troost, originaire allemand...

Rebellion contre les agents

Nous avons raconté récemment l'agression dont avaient été victimes deux agents de service dans la nuit de dimanche à lundi au boulevard de la République...

Rixe

Cette nuit, vers deux heures, trois individus, d'origine belge, se disant gendarmes belges...

CONTRAVIENS

Des contraventions se sont vu dresser des procès-verbaux par les agents de police...

Un fou

Depuis plusieurs jours se présentait au bureau de police un individu aux allures étranges...

Arrestation à la gare

Hier le gendarme Dehaigne, de service à la gare, a arrêté un individu qui avait été déclaré dangereux...

LA FRAUDE

Le brigadier des douanes Benoit et le préposé Roche, du bureau de la Marne, ont arrêté hier matin sur pavé de la Marne, à 500 mètres de...

présenté à son cabinet, et M. Meyer est resté avec lui jusqu'à deux heures...

Mme Rosenthal

Dans l'après-midi, Mme Rosenthal, toujours accompagnée de M. Hecart, a tenu, mais sans résultat, conférence au sujet de la permission de commercer avec son mari...

Nouvelle opération probable

M. Meyer, comme pendant les journées précédentes, s'est abouché plusieurs fois avec son cabinet...

ROSENTHAL Négociations touchées

On ne s'agit pas de la fameuse affaire dite M. de Lano, dans l'Événement contre Rosenthal, celui-ci est accusé d'avoir eu des rapports avec le Sénat...

SANGLANTE BAGARRE pour une souche

Une femme tuée par un gendarme. C'était hier, à 10 heures, dans la rue de Valenciennes...

DE CESTI Ses « belles »

Pour continuer la série des petites histoires, que, tous les jours, on nous raconte par le grand écrivain...

Siècle d'un domestique congédié

Paris, 16 janvier. — M. J. L., âgé de 27 ans, originaire de Douai, avait été embauché à 14 heures...

Terrible drame passionnel

Perpignan, 16 janvier. — Joseph Grog, professeur au collège de Perpignan, âgé de 37 ans...

Les dettes du prince d'Orléans

Paris, 16 janvier. — Le tribunal civil de la Seine a prononcé aujourd'hui le prince Henri d'Orléans à payer 275,000 francs à M. Sieglar...

Un attentat anarchiste à LA BOURNIEUX

Bordeaux, 16 janvier. — Le 15 janvier, à 8 heures 45, un moment de la tenue de la Bournieux...

Tentative d'incendie d'une propriété de Guillaume

Metz, 16 janvier. — La ferme dépendant de M. de Villiers-Courcelles, appartenant à l'empereur d'Allemagne...

Un attentat anarchiste à LA BOURNIEUX

Bordeaux, 16 janvier. — Le 15 janvier, à 8 heures 45, un moment de la tenue de la Bournieux...

Tentative d'incendie d'une propriété de Guillaume

Metz, 16 janvier. — La ferme dépendant de M. de Villiers-Courcelles, appartenant à l'empereur d'Allemagne...

Un attentat anarchiste à LA BOURNIEUX

Bordeaux, 16 janvier. — Le 15 janvier, à 8 heures 45, un moment de la tenue de la Bournieux...

Tentative d'incendie d'une propriété de Guillaume

Metz, 16 janvier. — La ferme dépendant de M. de Villiers-Courcelles, appartenant à l'empereur d'Allemagne...

Un attentat anarchiste à LA BOURNIEUX

Bordeaux, 16 janvier. — Le 15 janvier, à 8 heures 45, un moment de la tenue de la Bournieux...

Tentative d'incendie d'une propriété de Guillaume

Metz, 16 janvier. — La ferme dépendant de M. de Villiers-Courcelles, appartenant à l'empereur d'Allemagne...